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ABSTRAK 

Nurul Ayu Meilisa, Pemanfaatan Grup WhatsApp Untuk Peningkatan 

Literasi Keagamaan (Studi Kasus : Siswa - Siswi Anggota ROHIS SMA 

Negeri 51 Jakarta). Skripsi, Jakarta: Program Studi Pendidikan Agama 

Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. 2020 

 Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis 

pemanfaatan grup whatsapp untuk literasi keagamaan siswa – siswi anggota rohis 

SMAN 51 Jakarta dalam diskusi grup WhatsApp Al – Fatih. Teori yang 

digunakan dalam penelitian ini adalah teori media sosial dan literasi keagamaan. 

Adapun metode yang digunakan adalah metode kualitatif deskriptif. Teknik 

pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi.  

 Hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukan bahwa pemanfaatan 

grup whatsapp Al - Fatih dilakukan dengan melalui tahap – tahap penggalangan 

anggota, menentukan tujuan, membuat konten diskusi keagamaan. Pemanfaatan 

media sosial melalui whatsapp oleh para siswa – siswi anggota rohis Al – Fatih di 

SMAN 51 Jakarta dikemas dalam konten seperti video, foto, broadcast untuk 

didiskusikan sesuai tema – tema yang dibahas sehingga memudahkan mereka 

dalam bertukar informasi, berdiskusi maupun menyelesaikan tugas sekolah secara 

mudah dan efisien melalui pengemasan konten Islam untuk literasi keagamaan. 

Dampak yang didapatkan dari kehadiran grup whatsapp Al – Fatih adalah para 

siswa – siswi anggota grup whatsapp Al – Fatih di SMAN 51 Jakarta 

mendapatkan informasi mengenai pembelajaran Islam yang sesuai ketentuan 

agama. 
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ABSTRACT 

Nurul Ayu Meilisa, Utilization of the WhatsApp Group for Increasing 

Religious Literacy (Case Study: Students ROHIS Member, SMA Negeri 51 

Jakarta). Skripsi, Jakarta: Islamic Education, Faculty of Social Science, 

State University of Jakarta. 2020 

 Research purpose is to describe and analyze the use of whatsapp groups 

for the religious literacy of the members of the Rohis 51 Jakarta spiritual group 

students in the WhatsApp Al - Fatih group discussion. The theory used in this 

research is social media theory and religious literacy. The method used is a 

descriptive qualitative method. Data collection techniques using the method of 

observation, interviews, and documentation. 

 The results of the research that have been carried out show that the 

utilization of the Al-Fatih whatsapp group is carried out through the stages of 

raising members, setting goals, creating religious discussion content so that there 

is religious literacy for the spiritual students of SMAN 51 Jakarta. The use of 

social media through WhatsApp by students of Rohis Al - Fatih members at 

SMAN 51 Jakarta is packaged in content such as videos, photos, broadcasts to be 

discussed according to the themes discussed making it easier for them to exchange 

information, discuss and complete school assignments easily and efficiently 

through the packaging of Islamic content for religious literacy. The impact 

obtained from the presence of the Al - Fatih whatsapp group is that students who 

are members of the Al - Fatih whatsapp group at SMAN 51 Jakarta get 

information about Islamic learning in accordance with religious provisions. 
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 الملخّص

)دراسة الحالة: جميع الطلبة من  نور الأيو ميليسى،استغلال مجموعة الواتساب لتطوير براعة الدينية

 سلامية،الإ التربية دراسة منهج: جاكرتا المقالة،). جاكرتا ٥١اعضاء الراحص بمدرسة العالية الحكومية 

 . ٢٠٢٠. جاكرتا الحكومية الجامعة الإجتماعية، العلوم كلية

 من الطلبة دينية لبراعة الواتساب مجموعة استغلال حلول و لوصف البحث هذا من الغرض 

 النظرية.الفاتح الواتساب مجموعة مناقشة حال في جاكرتا ٥١ الحكومية العالية بمدرسة الراحص اعضاء

 هي تستعمل التي الطريقة اما. الدينية براعة و الإجتماعية وسائل نظرية هي بحثال هذا في تستعمل التي

 .التوثيق المقابلة، المرصاد، بطريقة البيانات اجماع ،الوصفي،و النوعي طريقة

 خلال من تتم  الفاتح الواتساب مجموعة من  الاستغلال أن به القيام تم الذي البحث نتائج تظهر 

 الدينية براعة هناك يكون بحيث الدينية المناقشة محتوى وإنشاء ، الأهداف وتحديد ، الأعضاء رفع مراحل

 فكر اعتدال يتميز. للإسلام معتدل فهم أنها على. جاكرتا  ٥١ الحكومية العالية بمدرسة الراحص للطلبة

 في مرارالاست خلال من العقيدة جانب في جاكرتا الحكومية العالية بمدرسة الراحص الأعضاء من الطلبة

 مع يتماشى الأخلاقي الجانب يزال لا. الأربعة المذاهب الفقه جانب يتبع. والجماعة السنة أهل فكر اتباع

 لبراعة جداً مفيدة  الفاتح الواتساب مجموعة من الاستغلال. الغزالي الإمام وضعها التي الصوفية تعاليم

 .جاكرتا الحكومية العالية بمدرسة الراحص اعضاء من لطلبة الدينية

 الفاتح الواتساب، مجموعة الدينية، براعة الاستغلال، : الرئيسية اللفظة
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